



★新人大会が終了しました★

3年生が部活動を引退し、1・2年生が中心となって部活動に取り組んでいます。9月6日の陸上大会を皮切りに各競技が行われ、本校の生徒も参加しました。まだ新チームになったばかりで、課題もありますが、少しずつ経験を重ねてよいチームになっていくことを期待しています。

[大会の結果]

- 陸上(9/6) 小澤莉実 2年女子 走幅跳び 4m66 優勝 県大会出場
- 野球(9/26) 1回戦 対 勿来一中 7-0 5回コールド勝ち
- (9/27) 2回戦 対 錦中・勿来二中連合 5-10 負け
- 卓球(10/3) 男子団体 対 玉川中 参考試合
- (10/4) 女子団体 対 中央台南中 0-3 負け



★校内研究授業を行っています★

本校では、今年度もすべての先生が研究授業を行い、授業力の向上に努めています。授業を行う際は、いわき市教育委員会より指導主事の先生をお招きし、授業後に勉強会を行います。9月14日は塩先生の社会、9月29日は小林先生の数学、10月5日は大平先生の保健体育の授業が行われ、入遠野小学校の先生方も参観に来てくださいました。入遠野地区は小中連携にも力を入れています。



9月14日(月) 塩 竜也  
 2年:社会「中部地方」  
 学習課題  
 「東海地方の工業の課題について資料を基に発表しよう」

9月29日(月) 小林将大  
 1年:数学「比例と反比例」  
 学習課題  
 「比例定数によってグラフはどのように変化するだろうか」



10月5日(月) 大平康太  
 2年:保健体育「ダンス」  
 学習課題  
 「オリジナルダンスを創り、リズムに乗って踊れるようになろう」

★総合的な学習の時間【体験活動】★

本校では「総合的な学習の時間」の中で、特色ある活動を行っています。10月6日は1年生が「円福寺」を訪ね、入遠野の歴史について学んできました。2年生は昨年度からの学びを生かして、入遠野の歴史をテーマに劇を制作しました。3年生は「入遠野小学校」「鈴平ニューホーム」「ブイチェーン上遠野店」「いわき観光まちづくりビューロー」にお世話になり、職場体験を行いました。新型コロナウイルスの影響が心配される中ではありましたが、各事業所様には特段のご配慮をいただき、活動することができました。どの学年も普段は学ぶことができない貴重な体験をすることができました。

【1年】

【2年】

【3年】

